

# 白山市立白峰小学校



## 校長室だより №.1

今年度も引き続き、本校の校長を務めることになりました。このご縁に感謝し、白峰の宝である子どもたちのために、保護者の皆様、地域の皆様と手を携えて頑張っていきたいと思います。今年度もよろしくお願ひいたします。

白峰小学校 校長 北嶋 歩

### 晴れやかに新年度がスタート！！

4月7日に新入生2名を迎える、全校児童11名、教職員10名、合計21名で白峰小学校の新年度がスタートしました。

今年は、例年ない大雪に見舞われ、校庭には雪が残る中でのスタートとなりましたが、子どもたちも私たち教職員も、校庭の雪を溶かすがごとく熱い気持ちで元気いっぱいに、そして、笑顔満開で毎日楽しく学校生活を送っています。

さて、私は、白峰小学校に赴任して以来ずっと、子どもたちも先生方も「『喜んで登校し、満足して下校』できる笑顔と活気あふれる白峰小学校」にしていきたいと考え日々努めています。それは、学校は、子どもたち（先生方）にとって喜んで登校し安心して学ぶことができる場、子どもたち（先生方）一人一人が認められ明日も登校したくなる場、自分に自信を持ち、明日への夢と希望が持てる場でなければならぬと考えているからです。

そこで、今年度の入学式にも「元気」「夢」「満足」「安全」の4つをランドセルにつめてきてほしいとお話ししました。毎朝家の人に元気よくあいさつし、「今日も頑張るぞ」という「元気」をつめて笑顔いっぱいに登校してほしいということ、登校するときには、「今日は〇〇を頑張るぞ」「〇〇ができるようになりたい」など、学校でやりたいことや頑張りたいこと＝「夢」をいっぱいランドセルにつめてきてほしいということ、そして、学校から帰るときには、「頑張ったら楽しかった」「できるようになって嬉しい」という「満足」な気持ちをランドセルにつめて家に持ち帰り、お家の人にたくさんお話をしてもほしいということ、登下校時には、「安全」に行動し、自分の命も友達の命も大事にしてほしいということです。「元気」「夢」「満足」「安全」を子どもたちが毎日しっかりとランドセルにつめることができれば、元気いっぱい、笑顔いっぱいの活気あふれる楽しい学校になること間違いなしです。

そのためにも、家庭と地域、そして学校が温かく心をつないでいくことが何よりも大切だと思っています。ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願ひいたします。

### 何事にも全力で取り組む素敵なお人!!



立派な姿の1年生と1年生の入学を心待ちしていた上級生。心のこもった歓迎の言葉や歌に1年生もにっこり！

春の外掃除を行いました。高学年は鎌やスコップで溝をきれいにしました。落ち葉集めをしていた1・2年生も上級生顔負けの働きぶり！全員の頑張りのおかげで運動場の枝拾いまでできました。お見事！！



入学式準備も2～5年生で行いました。廊下も教室も体育館もみんなでピカピカ、キラキラ素敵に仕上げました。

全校朝会では、最後までよい姿勢でしっかりとお話を聞くことができます。集会等でお話を聞く姿や時間前に集まって静かに待つ姿は、白峰小学校のよい伝統です。受け継いでいきましょう。